



2

だれとでも、一緒に楽しむことを大切に 南第三小学校車いすバスケットボール体験教室

2月13日、南第三小学校6年生が車いすバスケットボールを体験しました。

競技用車いすの基本的な操作方法を聞いてから、しっぽりなどでウォーミングアップ。そのあとは試合を行いました。

初めは車いすの操作に戸惑っていた子どもたちも、慣れてくると、素早い移動やシュートができるようになっていました。

体験後の講演では、「障がいの有無にかかわらず、だれとでも一緒に楽しむ方法を考えてほしい」と講師からメッセージが伝えられ、子どもたちは真剣な表情で耳を傾けていました。

1

今始まる、希望の道 狭山中学校卒業式

市内の小・中学校で令和5年度卒業式が行われました。

3月13日、狭山中学校では、208人の生徒に卒業証書が授与されました。

答辞では、卒業生代表が仲間と過ごした思い出を振り返りながら、先生や家族への感謝の気持ちと新たな門出に立つ決意の言葉を述べました。

式が終わったあとは、校庭などで友だちやお世話になった先生などと集まる最後の時間。中学校での3年間を思いながら別れを惜しんで涙を流したり、肩を並べて記念撮影をする姿が見られました。



掲載したあなた家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループ ☎36600011へ連絡してください。

5

うららかな春がやってきた 春を彩るフラワーアレンジメント

2月19日、市立公民館で「春を彩るフラワーアレンジメント」が開催されました。
参加者は、講師から使う花の名前や特徴、生ける際の注意点を聞いてから、思い思いに生けていきました。
参加者がつくったオリジナルの花かごは、それぞれの家で春を彩ります。

4

オリジナルのひな人形づくり ひなまつり制作

2月27日、ぼっぼえんで「ひなまつり制作」が開催されました。
子どもたちはお内裏さまとおひなさまの衣装を朱肉を付けた手や指、シールで飾り付け。お母さんは子どもの名前を作品に貼ることで、成長と健康を願います。
最後は完成した作品を持ってひな人形と共に、「はいポーズ」。

3

速く走るコツを学ぶ 親子ランニング教室

2月17日、総合グラウンドで第一生命グループ女子陸上競技部OG2人を講師に迎え、「親子ランニング教室」が開催されました。
手のひらを少し斜め上にして腕を振る、足は股関節から動かすなど専門的な指導を受けた親子たちは、真剣かつ楽しくトレーニングに取り組みました。